3 QUESTIONS

À JEAN-PIERRE MARTIGNONI, SOCIOLOGUE, ENSEIGNANT À L'UNIVERSITÉ LYON-II, GROUPE DE RECHERCHE SUR LA SOCIALISATION



Où en est le projet de création d'un observatoire du jeu?

Dès 2001, les psychiatres Marc Valleur et Christian Bucher et moi-même avons alerté les pouvoirs publics sur la nécessité de créer cet observatoire. Quatre ans après, rien n'a été fait. Il y a manifestement une volonté d'exclure les rares chercheurs français spécialisés sur le jeu.

En revanche, l'association SOS-Joueurs est financée par le syndicat professionnel Casinos de France, La Française des jeux (FDJ) et le Pari mutuel urbain (PMU). S'il n'est pas question de remettre en cause le dévouement du secteur associatif, il me semble que son financement par les opérateurs correspond plus au « prix du

silence » qu'à une véritable politique de recherche, de préven-

tion et de traitement du jeu compulsif.